
Пролетарии асах стран, соединяйтесь!

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И П РО Ф СО Ю ЗА  
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНО ГО  ЗНАМЕНИ СГМИ

ОСТАЮТСЯ НЕОТКРЫТЫЕ ОСТРОВА

Пожалуй ни в одной 
другой профессии, кроме 
врачебной, человеку не 
приходится отвечать на 
такое множество вопро
сов: с ежедневного и
конкретного — какой ди
агноз и чем лечить — до

сложнейших — где исто
ки болезни, как с ней 
бороться. Решая один, 
с неумолимой беспощад
ностью врач-исследова
тель сталкивается с мас
сой других.

Основные научные на

правления кафедры про
педевтики внутренних 
болезней, возглавляет 
которую профессор А. В. 
Иванова, «Ревматизм и 
болезни соединительной 
ткани» и «Гематоло
гия», в частности, лей
козы.

Болезнями соедини
тельных тканей (кол- 
лагенозами) кафедра на
чала заниматься почти 
одновременно с цент
ральными клиниками 
страны, а на Ура
ле — первой. В 1959 г. 
зав. кафедрой 3. В. Гор
бунова поручила асс.
А. Г. Поляковой и аспи
ранту клиники А. В. И ва
новой изучить и обоб
щить первые наблюде
ния за больными си
стемной красной вол
чанкой (СКВ) и узел
ковым периартерннтом 
М олодая аспирантка бы
ла в полной растерянно
сти: болезнь редкая, ма
териал этот, кажется, не 
собрать никогда. Но ра
боту начала, Диагноз 
у первых больных ста
вили лишь после смер
ти, затем при жизни, но 
тяжелая, неясная бо
лезнь уносила жизии од
ну за другой. И первый 
трудный вопрос, встав
ший перед Августой В а
сильевной — как раньше 
и точнее поставить диаг
ноз. Нужно было искать 
и осваивать новые ме
тоды диагностики. Так 
в Свердловске появился 
метод определения вол-

чаиочных клеток—это в 
значительной степени 
помогло сдвинуться с 
места. Взяв из амери
канской медицинской ли
тературы, Августа В а
сильевна впервые в Со
юзе стала делать при 
СКВ реакцию Д ж он
са Томпсона, у само
дельных аппаратов про
сиживала вечера над 
электрофорезами белков 
сыворотки. Позднее, 
переняв у обнинских 
биохимиков, она внедри
ла в клинике еще одну 
реакцию — по определе
нию антител к ДН К  при 
СКВ. Скупо отсчитыва
лись капельки ДН К, до
стать препарат было не
вероятно сложно, он 
привозился из-за грани
цы, потом из Обнинска. 
Методика за методикой. 
С каЖдой новой — как 
бы ступенька вверх, при
открывающая тайну бо
лезни, помогающая най
ти лечение, определить 
оптимальный вариант.

И при этом нужно 
довести новое до широ
кого круга врачей По
тому ни одну Конферен
цию, ни одну возмож
ность пропаганды не 
пропускали ни профес
сор Горбунова, ни ее 
аспирантка Иванова.

Чтобы осваивать все 
эти новейшие методики, 
па базе кафедры была 
создана первая в Сверд
ловске иммунологическая 
лаборатория. Асс. каф. 
(О кончание, на 2 стр.).

ГЛАВНОЕ-  
ХОРОШАЯ  
УЧЕБА

Минувшее совещание при 
ректоре заслушало и обсудило 
отчеты деканов факультетов о 
мероприятиях деканатов по 
подготовке к весенней экза
менационной сессии.

Так, на лечебном факультете 
практикуются посещения дека
нами экзаменов, проведение 
производственных собраний, 
активов, анализ текущей успе
ваемости в семестре.

Первые госэкзамены в этом 
году сдают студенты стомато
логического факультета. Д е 
канат подготовил для вы
пускающих кафедр памятку о 
их обязанностях в подготовке 
и проведении экзаменов, про
верены базы, обсуждены эк
заменационные билеты.

На санитарно-гигиеническом  
факультете с каждой группой 
первого курса, для студентов 
которого сессия проходила бо
лее напряженно и трудно, бы
ли проведены производствен
ные собрания. Для беседы в 
деканат вызывались родители 
20 студентов. Все выпускники 
факультета допущены к экза
менам.

Совещание при ректоре обя 
зало деканаты все мероприя
тия по подготовке к сессии 
провести до 15 мая. Деканам  
тщательно проверить и проана
лизировать правильность недо 
пуска к сессии каждого сту 

’дента, строго контролировать 
пересдачу экзаменов, не до
пуская пересдачи с «удовлет
ворительно» на повышенные 
оценки. Проверить подготовку 
кафедр к сессии, создание 
благоприятных условий студен
там на экзаменах. К 5— 10 ию
ля все деканы должны подве
сти итоги успеваемости за ве
сеннюю сессию. Дело чести

шштш та
каждого студента в год съезда 
партии, 50-летию юбилея ву
за сдать предстоящую сессию  
только на «хорошо» и «отлич
но».

Совещание обсудило также 
отчет проф. Т. Н. Стреневой 
о подготовке к проведению  
производственной практики 
студентов. К руководству ею 
привлечены 67 преподавате
лей. Со всеми базами практи
ки заключены договоры. Уве
личилось в этом году количе
ство баз на стоматологическом  
факультете, на санитарно-ги
гиеническом факультете к су
ществующим базам в обла
сти —  Н. Тагил, К-Ураль- 
ский добавились гг. Ревда, С е 
ров.

Поскольку цель практики —  
максимальное приближение 
студентов к практической дея 
тельности, совещание реко
мендовало направлять в уч
реждения области по воз
можности больше студентов, 
создавая им на местах все ус
ловия для полноценной рабо
ты. Потребовать от них актив
ности в учебно-исследователь- 
ской, санитарно-просветитель
ной деятельности. Т. Н. С тр е
невой согласовать с облздрав- 
отделом возможность направ
ления на практику студенток 
5 курса лечебного факультета 
в районы, нуждающиеся во 
врачебных кадрах —  для ока
зания медицинской помощи 
населению.

За академическую неуспева
емость, прогулы совещание ис
ключило из института А. К уз
нецова, Д. Шестовских —  1 
курс, А. Ковальчук, Кропаче 
ва —  2 курс (лечфак); Кулала- 
ева, С. Паршакова —  5 курс 
(педфак), И. Гришечкину —  4 
курс стоматфака.

СУББОТНИК ПРОДОЛЖАЕТСЯ
В предпраздничны е дни 

студенты  наш его института, 
откликнувш ись на призы в 
В ерх-И сетского райком а п ар
тии, вновь вы ш ли на суббот
ник. 4 9 0  человек —  3 курс 
санитарно-гигиенического ф а
культета (руков. К. Ч. Ш а- 
рипов), 3 курс лечебно-про
ф илактического (В. К. Козин) 
и 2 курс педиатрического 
ф акультета  (В. А. М альце

ва), а такж е слуш атели раб
ф ака уТЗирали территорию  
всей улицы  Репина и мемо
риала воинам, погибшим в 
Великую  Отечественную  
войну на Ш ирокореченском 
кладбищ е. Друж но и весело 
работали студенты  в эти теп
лы е, солнечные дни.

В. С. Д О Б Р О Н Р А В О В , 
начальник ш таба.

ф  В КЛИНИКАХ, ЛАБОРАТОРИЯХ УЧЕНЫХ

РАЦИОНАЛИЗИРОВАНО, 

ИЗОБРЕТЕНО, ВНЕДРЕНО
В начале 1980 года — за 

вершающего года десятой пя
тилетки, новаторами мединсти
тута был пройден рубеж 600-го 
рацпредложения н 60-й зая в 
ки на изобретения, а в первом 
году одиннадцатой пятилетки— 
700 рацпредложения и 70-й 
заявки на изобретения.

Из поданных в прошедшем 
году 99 рацпредложений 88 ис
пользуется в практическом 
здравоохранении и при экспе
риментальных исследованиях.

Успешно используются так 
же 8 изобретений ученых ин
ститута. Особенно можно от
метить изобретения проф.
10. М. Михайлова (курс эндо
кринологии), к.м.и. Р. А. Хо- 
дак (каф. глазн. болезней), 
проф. В. М. Блнзшока, к.м.н. 
В. Н. Ж уравлева (каф. уроло
гии), асс. В. И. Макарова (каб. 
детской хирургии), асс. А. А. 
Дацко (каф. хирургической 
стоматологии).

О высокой практической зна
чимости разработанных мето
дов диагностики и лечения го
ворят выданные Минздравом 
РСФСР удостоверения на рац
предложения отраслевого зна

чения проф. Э. К. Николаеву 
и к.м.н. Н. В. Савушкниу (каф. 
анестезиологии), доц. В. Д. Т а
расенко (каф. радиологии), 
доц. А. Л. Азину (каф. норм, 
физиологии) и к.м.н. Г. А. Виш
невскому (каф. судебной ме
дицины).

Хорошим выходом в клини
ческую практику характеризу
ются предложения, подаваемые 
кафедрами травматологии, об
щей хирургии, хирургической 
стоматологии, глазных болез
ней, госпитальной хирургии 
педфака, акушерства и гинеко
логии лечфака, некоторых л а 
бораторий ЦНИЛ. Много твор
чества в экспериментальные 
исследования, в повышение их 
уровня вносят сотрудники ка
федры патофизиологии.

Хороший старт взят рациона
лизаторами и изобретателями 
института в этом году. Подано 
8 заявок на изобретения, при
няты к внедрению 22 рацпред
ложения и д в а . предложения 
направлены в качестве отрас
левых.

В. С. Б Е Л К И Н , 
руководитель 

патентной служ бы  СГМ И.

ВСТРЕЧА С ВЕТЕРАНОМ
8 мая на кафедре со 

циальной гигиены и О З О  
состоялась встреча сту
дентов, врачей-курсан- 
тов и преподавателей ка
федры с полковником 
медицинской службы в 
отставке А. Н. Герасимо
вым.

Александр Николае
вич —  один из первых 
выпускников нашего ин
ститута, кандидат м еди
цинских наук, участник 
финской и Великой О те 
чественной войн, быв
ший заведующий травма
тологическим отделени
ем окружного военного

госпиталя, а сейчас пен
сионер, преподаватель 
медицинского училища.

А. Н. Герасимов рас
сказал о трудных б о е
вых буднях солдат С о 
ветской Армии, медицин
ских работников —  вра
чей, медсестер, санинст
рукторов.

С большим вниманием 
и душевной болью при
сутствующие слушали 
рассказ очевидца о том, 
как советские солдаты  
перед лицом убитых и 
повешенных, перед руи
нами сел и городов кля
лись отомстить врагу.

Образность, интересные 
фронтовые эпизоды, в 
которых участвовал сам 
Герасимов, наконец, мно
гочисленные боевые на
грады подполковника 
сделали его выступление 
фактором огромной вос
питательной силы, вновь 
напомнившим нашей м о
лодежи о далеких и тя
желых военных годах и 
о великой силе совет
ского патриотизма.

В заключение А. Н. Ге
расимов показал аль
бом с фотографиями м е
диков, сражавшихся с 
ним бок о бок во время

войны.
Все присутствующие 

сердечно поблагодарили 
докладчика за интерес
ную беседу, тепло позд
равили его с Днем Побе
ды, пожелали ему здо 
ровья и успехов.

Н. П. КОЧЕРГИН, 
к. м. н., ст. преподава
тель каф. социальной 

гигиены и О ЗО .

ИЗУЧАЯ БИОХИМИЮ В КРУЖКЕ
Многие годы па ка

федре биохимии сущест
вует СИО, в котором 
работают студенты раз
ных курсов, в основном 
лечебно - профилактиче
ского и санитарно-гигие
нического факультетов. 
Работа ведется в двух 
формах: эксперименталь
ная и реферативная. Яд
ро кружка — 10 человек. 
Большинство студентов 
занимаются только эк
спериментальной рабо
той.

Ежегодно проводится 
10— 15 заседаний, из них

половина — совместно с 
другими кафедрами. На 
совместных с клиничес
кими кафедрами заседа
ниях студентам предос
тавляется возможность 
сопоставить биохимиче
ские основы патологии с 
ее клинической карти
ной. Так, на институт
ской научной конферен
ции теоретической сек
ции СНО по иммунобио
логии с докладом о био
химических основах им
мунитета выступил ста
роста кружка биохимии
II. Берлинский.

Большую работу со 
студентами ведет асс. 
каф. биохимии А. И. Грн- 
цук, в прошлом сам ак
тивный кружковец. Алек
сандр Иванович привива
ет студентам любовь к 
науке, медицине. Много 
работает в кружке доц. 
кафедры А. П. Валов. 
Асс. кафедры В. К. Кро
тов сплотил вокруг себя 
студентов, занимающихся 
экспериментальной рабо
той по проблеме метабо
лизма кроветворных ор
ганов при постгеморра- 
гнческой анемии. Студен

ты применяют в своих 
исследованиях современ
ные методы изучения 
различных процессов. На 
итоговые сессии. СНО 
кружок представляет 4— 
5 экспериментальных ра
бот.

Знанне биохимии об
легчает дальнейшее обу
чение на терапевтических 
кафедрах и имеет огром
ное значенне в работе 
практического врача.

Н. БА ТЮ К О В .



♦  ПРОВЕРЯЕМ ВЫПОЛНЕНИЕ СОЦОБЯЗАТЕЛЬСТВ

ОСТАЮТСЯ НЕОТКРЫТЫЕ ОСТРОВА
СОВЕРШЕНСТВУЯСЬ 
В АНГЛИЙСКОМ

Знание иностранного 
язы 'ка способствует р ас
ш ирению проф ессиональ
ных связей и обмену пе
редовым опытом. Н а ка
ф едре иностранных я зы 
ков, зан и м аясь  научно- 
исследовательской рабо
той, студенты  под руко
водством преподавателей 
Е. А. Власовой, 3 . Л. 
Корлы хановой. Н. Л. 
Клю чниковой, Т. Н. Уха 
новой, И. В. Ш реер и др. 
в течение пяти лет пишут 
реф ераты  на английском 
язы ке на медицинскую  и 
политическую  тем атику, а 
в этом году и на тему 
ю билея института. С ту
денты  пррявнли большой 
интерес к истории созд а
ния наш его вуза, его в е 
теранам  и вы пускникам , 
достиж ениям  коллектива. 
П одготовка к этому собы 
тию началась заранее. 
Два года назад  под ру
ководством И. В. Ш реер 
были организованы  груп
пы поиска. Первый этап 
работы состоял в сборе 
м атериала. С огромным 
ж еланием  студенты
А. Ш коллер и Е. Хриги- 
на (318  гр.) собирали 
м атериал о вкладе СГМ И

в развитие здравоохране
ния наш ей области, о 
сотрудниках — участни
ках Великой О течествен
ной войны, о работе 
стройотрядов, спорте. И н
тересно и живо проходи
ли занятия в группах, на 
которых прослуш ивались 
беседы с Профессорами 
И. И. Бенедиктовы м и 
М. Ф. Л ем ясевы м , з а 
писанные на английском 
язы ке, дем онстрировался 
сняты й студентами фильм  
с комментариями по анг
лийски.

В этом году второкурс
ники продолжаю т сбор 
м атериала . о наш ем ин
ституте с переводом его 
на английский язы к. П е
ревод на иностранный 
язы к — самый трудный 
вид переводческой рабо
ты . Д ля этого студентам  
много приш лось порабо
тать со словарями, посо
биями, справочниками. С 
помощью  преподавателей 
они довольно успеш но 
справились с этим. По их 
мнению, подобная работа 
расш иряет лексический 
запас. соверш енствует 
технику перевода, повы
ш ает интерес к изучению

язы ков. Защ ита реф ера
тов явилась заклю читель
ным этапом работы.

И нтересны е мини-конфе
ренции состоялись в груп
пах — 226  — об исто
рии каф едры  биологии— и 
221 — об этапах станов
ления института. Особо 
хочется отметить реф ера
ты А. П етелина, О. Яро
шенко, О. П инчук — о 
работе каф едры  норм аль
ной физиологии. Т. Кош- 
каровой, О. Величко — 
об истории каф едры  дет 
ской хирургии. В. Нило
в а — о партийной орга
низации института, Т. Не- 
дошивиной, Л. Козловой, 
М еньшиковой — о сту
денческом научном общ е
стве и мн. др.

В кабинете английско
го язы ка оф ормлена вы 
ставка лучш их работ, по
свящ енны х 50-летию  вуза. 
Все реф ераты  красочно 
оф ормлены  ф отограф и я
ми и рисунками собст
венного исполнения и мо
гут служ ить отличными 
учебными пособиями. 
М олодцы ребята!

М. Б. К Р Я Ж Е В А , 
препод. каф. иностр.

язы ков.

4  ИТОГИ ЭСТАФЕТЫ НА ПРИЗ ГАЗЕТЫ «СВЕРДЛОВСКИЙ МЕДИК»

Ч Т О  П О К А З А Л И  С Т А Р Т Ы

(О кончание).
Н. С. Порошима вела 
сс с первых трудных 
шагов — от приобретения 
реактивов, оборудова
ния и изучения методик 
проведения иммунологи
ческих реакции до сего
дняшней, современной 
по духув и традициям 
лаборатории, в которой 
выполняется более 30 
иммунологических мето
дик. Тогда же, в начале 
GO-х годов, была' создана 
и одна из первых специа
лизированных служб в 
Свердловске — ревмато
логическая. Первыми 
заведующими областно
го ревматологического 
диспансера, который в 
течение многих лет яв
лялся клинической базой 
кафедры, были врачи, 
закончившие кл. орди
натуру при кафедре, — 
Н. Я. Якимова и В. Ф. 
Стренев,

Научившись более 
своевременно ставить 
диагноз, нужно бы
ло найти и способы ле
чения коллагенозов. Н а
чали применять неболь
шие дозы гормональных 
препаратов. Быстро на
ступавшее улучшение 
вдохновляло. Но — не
удача. Через 2—3 меся
ца часть больных по
ступали в клинику в 
тяжелейшем состоя
нии и погибали от 
почечной недостаточно
сти. Ломая традицию, 
перешли к большим до
зам глюкокортнкондов. 
Теперь это признанный 
метод, но, к сожалению, 
не всегда возможный. 
Асс. кафедры Н. Я. Яки
мова, занявшись изуче
нием нарушений в систе
ме гемокоагуляцни при 
коллагенозах, разрабо
тала метод лечения боль
ных гепарином. Так ста
ли спасать еще одну 
группу больных. Сейчас 
асс. П. А. Тенигнн, раз
вивая новые аспекты ле
чения, обосновал необ
ходимость в ряде слу
чаев не только нммуно- 
депрессивной, по и им
муностимулирующей те
рапии, основываясь на 
серии вновь освоенных 
иммунологических тес
тов (определение Т-лим

фоцитов, иммуноглобу
линов н др.).

Сейчас по улучшению 
диагностики и лечения 
ревматических заболева
ний кафедра работает в 
рамках международной 
программы, союзной и 
республиканской проб
лемных комиссии. По 
проблеме «Ревматоло
гия» выполнено 2 док
торских и 7 кандидат
ских диссертации, изда
но два сборника науч
ных работ, опубликова
но более 140 статей 
Вот главный итог: сниже
на в 1,5 раза общая и в 
6,7 раза первичная забо
леваемость ревматиз
мом. Это одна из не
многих специализирован
ных служб, где удалось 
снизить заболеваемость. 
Более чем в 2 раза сни
зилась частота форми
рования пороков сердца, 
в 5 раз — частота реци
дивов ревматизма. При 
системной красной вол
чанке летальность сни
зилась с 77 проц. до 
13,5, при системной 
склеродермии — с 20 
проц. до 10,3. Возвра
щена и сохранена трудо
способность 70 проц. 
днспансернзнрован и ы х 
больных. Самое важ 
ное, без чего немыс
лим такой прогресс: бы
ла проведена огромная 
работа по усовершенст
вованию врачей — раз
работанные кафедраль
ным коллективом мето
дики диагностики и ле
чения сразу и прочно 
входили в жизнь. Для 
этого каждые два года 
проводятся ревматологи
ческие областные конфе
ренции, собирающие 
аудиторию до 300 че
ловек, действуют посто
янные семинары для вра
чей по актуальным 
проблемам внутренней 
патологии и по гемато
логии, руководят кото
рыми проф. А. В. И ва
нова и Т. Н. Стренева. 
54 практических врача 
участвуют в научном по
иске. На базе кафедры 
открыт и действует об
ластной диспансерно- 
консультационный каби
нет по коллагенозам. 
Недаром кафедра счи
тается одной из лучших1'
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в институте по связи с 
практическим здравоох
ранением.

Коллектив кафедры не 
замыкается в узких рам
ках своей вотчины — 
своих проблем и своих 
больных. Осуществляется 
широкое комплекенрова- 
ние с другими кафедра
ми. Так, совместно с 
кафедрой госпитальной 
хирургии педфака про
ведено уже давшее ве
сомые результаты иссле
дование по лечению и 
реабилитации больных с 
ревматическими порока
ми сердца (Н. С. Поро- 
шнна, Л. А. Маслова, 
А. Р. Грюнер).

После успешной опе
рации на митральном 
клапане сердца у боль
ных через год — два на
чинался рецидив. Кон
сервативное лечение не 
давало результатов, воз
никал риск новой, опера
ции. Гистохимический 
анализ взятой при опе
рации пробы с ушка 
клапана выявил сла
бо тлеющий ревмати
ческий процесс, ко
торый не поддавался 
обычным методам диаг
ностики и лечения Вы
ход был найден. До и 
после операции таким 
больным сейчас прово
дят лечение иммуногло
булином с применением 
в последующем родоно
вых ванн.

Вот так шаг за ш а
гом, от вопроса к во
просу врачи продвига
ются вперед. Но и сей
час при огромном про
грессе ревматология ос
тается в числе наиболее 
актуальных проблем. 
Создана целевая (а все
го их 15 в Советском 
Союзе) долгосрочная 
программа по борьбе с 
ревматическими заболе
ваниями до 1985 года. 
Кафедра продолжает 
трудиться в ее рамках, 
исследуя эндокринные, 
семенно-генетические и 
другие аспекты этноло
гии и патологии болез
ни. Сколько еще впере
ди нерешенных вопро
сов, маленьких неоткры
тых островов.

Н. ДЕМИНА.
На снимке: проф.

А. В. Иванова.

Итак, традиционная ве 
сенняя легкоатлетическая  
эстафета на приз газеты  
«Свердловский медик» за 
вершилась. Добрая старая 
традиция не ослабевает, а 
завоевывает все большую  
популярность в студенчес
кой среде, заражая м ассо
востью все новые и новые 
ряды. На этот раз число за
явленных команд достигло  
цифры 101, а в общем в 
соревновании участвовали 
808 человек. Это значитель
но больше прошлогоднего.

Разве перечислишь всех, 
для кого эстафета стала 
стартом к штурму непоко
ренных высот или просто 
заставила поверить в себя. 
И как знать, может, и эта 
эстафета стала для кого-то 
началом в спортивное буду
щее.

Праздничный парад, позд
равление, доброе напутст
вие редактора газеты —  и 
соревнования начались.

Открылась эстафета стар 
том женских команд. С по р т
сменкам предстояло пре
одолеть 8 этапов, где каж
дая участница должна была 
сражаться не только с со 
перницей, но в первую оче

редь с собой. Уже на пос
леднем этапе первого забе
га в поединке между Не- 
устроевой (педфак) и Море- 
вой (стоматфак) определил 
ся победитель женской эс 
тафеты. Сборная команда 
педиатрического факульте
та финишировала с лучшим 
временем —  7 мин. 28 сек. 
Лишь 5 секунд уступили ей 
стоматологи, третьими были 
также педиатры —  8 мин. 
20 сек.

В эстафете мужских ко
манд неоспоримым оказа
лось преимущество студен
тов лечфака, где им доста
лись все ступеньки пьедес 
тала. Время победителей 
5 мин. 42 сек. А вот II 
место спортсмены вырвали 
с трудом, опередив «брон
зовых» призеров всего на 
2 секунды.

Особенно интересны ока
зались забеги смешанных 
команд —  и по специфике 
своего спортивного жанра, 
и по возможности сравне
ния ударных сил. Но ничто 
не помешало сборной 
команде педфака проде
монстрировать красивый и 
смелый бег. Финишный 
спурт спортсменки Неста-

рюк —  в итоге уверен
ная победа со време
нем 6 мин. 13 сек. Если 
обратиться к статистике, 
то это на 7 секунд луч
ше времени прошлогоднего  
победителя. А пока коман 
да санфака завершала вы
ступление, обеспечив себе  
II место (6 мин. 23 сек.), 
еще одна команда педиат
ров прилагала героические  
усилия, чтобы отыграть по 
терянные метры. Этот ост
рый поединок за третью  
позицию был ярким и др а
матичным, лишь последние 
метры принесли спортсм е
нам победные секунды. 
Время 6 мин. 47 сек. позво
лило команде педиатров по
теснить команду стоматоло
гов.

По сумме мест, занятых 
зачетными командами, фа 
культеты в каждом виде 
программы выглядят так:

среди женских команд
I место занял педфак,
II — стоматфак, III — леч- 
фак;

среди мужских команд 
первенство вырвал лечфак, 
на II месте стоматфак, на
III —  санфак;

среди смешанных команд

на I месте оказался леч
фак, на II —  педфак, на 
III —  санфак.

В общекомандном пер
венстве победил лечебно
профилактический факуль
тет, чуть слабее оказались 
педиатры, третьими стали 
студенты стоматологическо
го факультета.

Таковы итоги увлекатель
ного и зрелищного спортив
ного праздника майской 
эстафеты, ставшей проло
гом летнего спортивного се 
зона.. Впереди новая эста 
фета. И подготовку к ней 
следует начать уже сейчас.

М. РЯБКОВА, 
студентка УрГУ.

На снимках: победа д а
ется нелегко...

Команда - победительни
ца лечебно - проф илакти
ческого ф акультета.

Фото А. Л И М А Н СК О  
ГО.
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